



Memorandum

5595-5 (CFMWS/DFIT)

25 Sep 2017

Distr List

**2017 PSP FORCE  
EVALUATION REPORT**

Reference: A. Memorandum 5595-5 (DFIT)  
Fitness Testing Instructions, 12 July 2016.

**Aim**

1. The aim of this memorandum is to provide bases/wings a report of the 2017 PSP fitness staff FORCE Evaluation results.
2. As per directed by Sr VP PSP in Ref A, Bases/Wings fitness personnel were asked to performed the FORCE Evaluation.

**General**

3. As per detailed in Annex A, a total of 308 personnel performed the FORCE evaluation. Among them are:
  - a. 258 employees reached the incentive levels (bronze, silver, gold and platinum);
  - b. 29 personnel were on mat leave, pregnant or on a medical condition; and
  - c. 19 personnel participated voluntarily without being required to perform the evaluation.
  - d. 2 of PSP personnel did not meet the bronze Standard

Note de service

5595-5 (SBMFC/DCP)

Le septembre 2017

Liste de distr

**RAPPORT SUR L'ÉVALUATION FORCE DES  
PSP – 2017**

Référence : A. Note de service 5595-5 (DCP)  
Directives relatives à l'évaluation de la condition physique, 12 juillet 2016.

**Objectif**

1. La présente vise à donner aux bases et escadres un compte rendu des résultats du personnel chargé du conditionnement physique (CP) des PSP à l'évaluation FORCE 2017.
2. À la demande du VP Sup PSP (réf. A), le personnel du CP dans les bases et escadres ont effectué l'évaluation FORCE.

**Généralités**

3. Comme le précise l'annexe A, 308 membres du personnel ont effectué l'évaluation FORCE, à savoir :
  - a. 258 employés ont atteint les niveaux d'encouragement (bronze, argent, or et platine);
  - b. 29 employés étaient en congé de maternité, enceintes ou éprouvaient un trouble médical;
  - c. 19 employés ont effectué l'évaluation volontairement sans y être obligés.
  - d. 2 employés des PSP n'ont pas atteint le niveau bronze.

4. Group results (B/W) can be observe in annex A

**Lessons learned for next year's evaluation.**

5. When personnel are using the E-Fit system to administer the evaluation, the E-Fit system need to be used in the DEMO mode setting.

6. PSP staff cannot be tested in conjunction with CAF personnel. The system does not allow this option and will not transfer the data accordingly.

7. In order to better disperse the workload for both B/W/U and HQ, the next evaluation will be completed in summer 2018.

**Conclusion**

8. The fitness and wellness of our Fitness personnel is both an individual and a collective responsibility. It is important that we ensure our Fitness personnel keep leading by example when it comes to fitness and wellness. Should you require further information, please contact the CAF Fitness Manager, at 613-996-6304 or [marcel.roy@forces.gc.ca](mailto:marcel.roy@forces.gc.ca).

4. Les résultats de groupes (bases/escadres) figurent à l'annexe A.

**Leçons apprises en vue de l'évaluation de l'an prochain**

5. Lorsque les membres du personnel utilisent le système FORMeFIT pour mener l'évaluation, ils doivent placer le système sur la fonction DÉMO.

6. Le personnel des PSP ne peut effectuer l'évaluation en même temps que les militaires. Le système ne le permet pas, et donc le téléchargement des données ne se fait pas de la façon appropriée.

7. Pour mieux répartir la charge de travail des bases/escadres/unités et du QG, la prochaine évaluation sera conduite à l'été 2018.

**Conclusion**

8. La condition physique et le bien-être du personnel chargé du CP sont des responsabilités à la fois individuelles et collectives. Il nous faut veiller à ce que le personnel chargé du CP continue de montrer l'exemple en ce qui a trait au CP et au bien-être. Si vous désirez obtenir plus de détails, veuillez vous adresser au gestionnaire du CP des FAC au 613-996-6304 ou à [marcel.roy@forces.gc.ca](mailto:marcel.roy@forces.gc.ca).

Gestionnaire du conditionnement physique des Forces armées canadiennes,  
Services de bien-être et moral des Forces canadiennes



Marcel Roy  
CAF Fitness Manager  
Canadian Forces Morale and Welfare Services

Attachement

Annex A: PSP Fitness and Sports FORCE Evaluation Report

Pièce jointe

Annexe A : compte rendu des résultats du personnel chargé du conditionnement physique des PSP à l'évaluation FORCE

Distr List

Liste de distr

Action

Exécution

Sr Mgr PSP

Gest Sup PSP

Information

Information

SR VP PSP

VP Sup PSP

D PSP Ops

D Op PSP

DFIT

DCP

D HR

DRH

NM PSP Ops

GN Op PSP

Senior Fitness and Sports Manager

Gestionnaire supérieur du conditionnement physique et des sports (GSCPS)

CAF Fitness Manager

Gestionnaire du conditionnement physique des FAC (GCP FAC)

Manager Fitness, Sports & Recreation

Gestionnaire du conditionnement physique, des sports et des loisirs (GCPSL)